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質問のポイント

藤岡謙一教育長が目指すものについて
1 これまでをどう振り返り、これからの1年にどのような心構えで臨むのか？
2 教育長が提唱する「子供に合わせる教育」をどう実現させるのか？
3 不登校の原因をどう分析し、「学びの多様化学校」の設置をどう検討するのか？
4 部活動の地域移行の諸課題をどう解決し、関係者の理解と協力をどう求めるのか？
5 教員の働き方改革にどう取り組むのか？
6 幼児教育と小学校教育の接続にどう取り組むのか？
7 PTA活動への支援にどう取り組むのか？

労使関係について
1 事務所提供の不透明感を払拭するため、協定などを結ぶべきでは！
2 庁舎内の掲示板についてルールづくりを！
3 教育現場である小学校の用務員室での話し合いを続けるのか？
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■市立香櫨園小学校の用務員室■市立香櫨園小学校＝中浜町

■市役所本庁舎内の掲示板■職員会館3階の案内図

■職員会館3階フロア■西宮市職員会館＝六湛寺町


